



**Interné au Centre Hospitalier Universitaire (CHU) à Yaoundé, l'ancien entraîneur des Lions Indomptables a reçu ce jour la visite de réconfort du prof Narcisse Mouelle Kombi, ministre des sports de l'éducation physique.**

Les images de cette rencontre entre le membre du gouvernement et le médaillé d'or olympique 2000 à Sydney (Australie), ont circulé sur la toile.

Après un palu, l'ancienne star du Canon de Yaoundé a dû traiter une première infection pulmonaire. Et alors qu'il pensait que c'était terminé, on lui a diagnostiqué une deuxième infection pulmonaire, rapportait le journaliste sportif Boney Philippe.

Le combat de Jean Paul Akono pour la vie se poursuit donc. Sa famille qui a lancé un appel à la solidarité se relaie à son chevet.

Pour l'heure, l'on ignore si le ministre a fait un geste à l'endroit de Jean Paul Akono, frappé déjà par un terrible AVC il y a quelques années. L'homme de 68 ans avait bénéficié du soutien de Samuel Eto'o Fils, avec qui il a gagné les Jeux olympiques en 2000.